

# COMMISSION SPECIALE *re* REGLEMENT No 210 (M. S. RY. Co.)

Compte-rendu de l'assemblée du 27 février.

Sont présents: Son Honneur le Maire J. J. E. Guerin, et MM. les échevins Emard (Président), Garceau, Lussier, Monahan, Larivière, L. A. Lapointe, Boyd, Tétreau, et MM. les Commissaires Ainey, Wanklyn et Lachapelle.

1.—Soumis et lu un mémoire des négociations *re*: M. S. Ry. Co.

Et un débat s'engageant,

Sur la proposition de M. l'échevin Tétreau, appuyée par M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que le mémoire des négociations entamées jusqu'à présent entre les Commissaires et la Compagnie "Montreal Street Railway Co." soit reçu, et que MM. les Commissaires soient priés de continuer lesdites négociations avec la Compagnie des chars Urbains de Montréal, et qu'une autre séance de cette Commission soit aussi convoquée à Québec, pour demain, conjointement avec les Commissaires et les échevins.

Ajournement.

J. CADIEUX,  
*Secrétaire.*

## CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE, DU LUNDI, 6 MARS 1911.

### ORDRE DU JOUR.

#### RAPPORTS.

1. Bureau des Commissaires.—Pour permettre à M. J. A. Jacobs d'emmagasiner de la gasoline au No. 1014 de la rue Dorchester Ouest. (20 février.)
2. Bureau des Commissaires.—Pour permettre à M. J. Wilson d'ouvrir une cour à bois au No. 203 de la rue McCord. (20 février.)

#### MOTIONS.

3. Ward.—Pour abroger vote *re* patinoir Forum. (23 jan.)
4. Lapointe, L. A.—Pour amender la règle 111. (23 jan.)
5. Dubeau.—*Re* circulation sur la rue Sherbrooke. (13 février.)
6. O'Connell.—Pour permettre à la "Montreal Stock Yards Co." d'établir une passerelle. (20 février.)
7. Larivière.—Pour retrancher une certaine clause du bill de la Ville. (20 février.)
8. Tétreau.—Pour féliciter l'Assemblée Législative. (24 février.)

#### REGLEMENTS.

9. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (*Imprimé.*)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)

# SPECIAL COMMITTEE *re* BY-LAW No. 210 (M. S. RY CO.)

Report of meeting held the 27th February.

Present: His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, and Ald. Emard, chairman, Garceau, Lussier, Monahan, Larivière, L. A. Lapointe, Boyd, Tétreau and Messrs. Ainey, Wanklyn and Lachapelle.

Submitted and read a memorandum of the negotiations *re*: M. S. Ry. Co.

And a debate arising,

On motion of Ald. Tétreau, seconded by Ald. Larivière, it was

Resolved: That the memorandum of the negotiations entered into between the Commissioners and the Montreal Street Railway Co., be received, and that the Commissioners be requested to pursue the said negotiations with the Montreal Tramways Co., and that another meeting of this Committee be convened at Quebec for to-morrow, the Commissioners and the Aldermen to be also requested to attend the same.

Ajourned.

J. CADIEUX,  
*Secretary.*

## CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, MARCH 6th. 1911

### ORDER OF THE DAY.

#### REPORTS.

1. Board of Commissioners.—To allow Mr. J. A. Jacobs to store gasoline at No. 1014 Dorchester St. West. (20th Feb.)
2. Board of Commissioners.—To allow Mr. J. Wilson to open a Wood Yard at No. 203 McCord St. (20th Feb.)

#### MOTIONS.

3. Ward.—To repeal vote *re* Forum Skating Rink. (23rd Jan.)
4. Lapointe, L. A.—To amend rule 111. (23rd Jan.)
5. Dubeau.—*Re* traffic on Sherbrooke St. (13th Feb.)
6. O'Connell.—To allow Montreal Stockyards to erect a bridge. (20th Feb.)
7. Larivière.—To strike a certain clause in City's bill. (20th Feb.)
8. Tétreau.—To congratulate the Legislative Assembly. (24th Feb.)

#### BY-LAWS.

9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 *re* streets. (21st February.) (Dandurand.) (*Printed.*)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)